

Besuch 2.Klasse Volksschule Laxenburg

15.06.2015 von MH



Die 2.Klasse der Volksschule Laxenburg war am 15.06.2015 zu Besuch bei der Feuerwehr Laxenburg.

Nach einer Begrüßung der Schüler wurden den Mädchen und Burschen die verschiedenen Ausrüstungen wie Atemschutzgeräte und hydraulische Rettungsgeräte gezeigt und erklärt.

Bevor jeder einen echten Feuerwehrhelm probieren durfte, machten wir noch eine Zeitreise in der Geschichte der Feuerwehr Laxenburg ins Feuerwehrmuseum.

Auf der Übungswiese konnten die Kinder noch die Handhabung vom Strahlrohr und Kübelspritze testen.

Nach einem Gruppenfoto wurden alle Schüler mit den Einsatzfahrzeugen wieder zur Schule gebracht.

•



•

